

COMUNICADO:

POR EL FUTURO DE LOS VITICULTORES DE LA D.O. RUEDA

De todos/as es sabido que la situación actual de la viticultura en nuestra Denominación de Origen no es la deseable. La incertidumbre sobre un futuro que se muestra poco halagüeño y que hace peligrar nuestra apuesta por el medio rural hace que, un grupo de viticultores independientes nos hayamos unido con el fin de poner en común la problemática actual, tratando de acercar posturas y buscar soluciones para nuestra viticultura desde un análisis profesional. Planteamos así, la necesidad de reactivar la Asociación de viticultores/as como vehículo transmisor de nuestras reivindicaciones.

Por ello, se invita a **TODOS/AS** los/as viticultores/as a asistir a la reunión que se celebrará **en La Seca el jueves 2 de mayo a las 19:00 horas en “La Cilla” (Plaza Mayor)**.

Se ruega la asistencia a la cita de todo aquel o aquella que se sienta viticultor/a y la máxima difusión de este mensaje.

La unión hace la fuerza.

Convoca: Un grupo de viticultores de la D.O. Rueda